

りますので、光町の上空を飛ばさ
せないという事は、まちがいで
はないかと考えております。空港
が日本の公益上、あるいは国際的
にも日本の発展のために、どうし
ても必要であるということであ
れば賛成せざるを得ないし、その為
の公害というものは、なるべく避
ける努力は致しますが、絶対に光
町の上空を飛ばさないという事は
申し上げ兼ねると考えております。

空港対策特別委員会については
時期が熟してまいりまして必要に
なれば作りたいたいと思っております。

(問)

光町は、騒音区域に入っていない
ので、飛んでみたら対策を考
えるというが、そういう消極的な
姿勢ではなく、まず飛行コースの
発表を要求し、テスト飛行をさせ
ることである。政府は七月にテス
ト飛行をするというが、住民本意
の観点で対処していただきたい。
飛行機の騒音は、他の騒音と違
って逃げ場がないので、光町とし
ては、飛行コースを飛び、光町の

上空は飛ばないように要求するこ
とが大事だと思う。

夜間飛行について、国では羽田
並にするというが、結局無制限に
近いものであるから止めさせなけ
ればならない。特に農村地帯に住
み慣れた人々は、夜間に四十ホー
ン以上あると寝つきが悪くなる
といわれているので尚更である。

空港問題対策委員会は、必要
なら作るという消極的な姿勢では
なく、近隣市町を見習って政府、公
団への要求等住民の側に立った姿
勢が大事だと思うので、早急に作
ることを要求する。

(答)

騒音対策につきましては、住民
側に立ちまして十分検討して行く
つもりです。特別対策委員会につ
きましては、A滑走路の騒音区域
から、かなり離れている訳です。
B滑走路を使用するということ
になります、あるいは飛行コース
が近づくことと騒音も考え
られますので、その辺も十分検討
したいと思っております。

工場関係

工業団地の

その後とは？

(問)

篠本工業団地について伺う。
この団地に建設される工場を日

うことであったが、その話し合い
の結果はどうであったか。

町は工場誘致についてどのよう
に考えているか。

(答)

小川台部落としましては、地域
の排水に困らないようにという条
件をつけて、前よりは非常に譲歩
した態度でありました。会社側の
方にも十分検討するように指示し
てございます。

町としましては、皆さんで視察
していただいた結果、公害がない
ということですので誘致をするつ
もりでございませう。

やはり住民雇用の拡大にもなり
ますし、町にも税金が入って来る
ということ、公害のない工場
ですので歓迎したいと思ってお
ります。

工場進出を

どう考えるか

(問)

横芝町栗山の新日本高压コンク
リート株式会社宮川地先に進出
を計画し、土地利用法に基づいて
手続きを進めているようである。
この会社は、町が誘致を勧めてい
るものであるか。また、三ヘクタ
ールの敷地をもって創業するとい
う計画のようであるが、地域住民
の開発に対する意見と公害規制を
含めた行政指導について町はどの

ように考えているのか。

(答)

新日本高压コンクリートの進出
は、町が誘致しているものではご
ざいませぬ。会社が進出を希望し
そのような計画をもっているよう
です。町としましては、排水とか
騒音が県の指定基準に合致してい
れば進出に同意するものです。

地域住民の雇用等農外収入を得
るために、公害のない工場であ
れば皆さんのためにも、また町の歳
入増のためにも歓迎すべきです。

(問)

工場が進出することになると、
排水問題や地下水の汲み上げ、騒
音、原料の廃棄物等住民の被害が
考えられる訳である。

その他

町有地取得

処分について

(問)

町有地の取得及び処分管理につ
いて伺いたい
(一) 白浜小学校の体育館敷地の取
得についての説明を求めます。現在
の名義は誰か。面積及び地目は何
になつて居るか。
この土地は、東陽工区の調整地
であるそうだが、個人名義の場合
換地精算金等はどうなつて居るか。
町の名義にするための契約は

住民は、静かな安心して暮せる
環境の防衛に、主権者としての要
望運動をせざるを得ないという訳
である。この工場進出にしても、
着工までに県や町、あるいは国へ
の書類申請が必要になる訳である
から、このチェックはもとより関
係住民に生の状況を知らせて行く
ということが必要ではないか。

(答)

関係住民に十分納得していただ
いてから進出していただくよう努
力します。尚、地下水等は使用し
ないそうですから付近の住民の生
活に大きな影響はないと思いま
す。計画の書類が出た上で住民に
迷惑のわからないチェックは必要
だと思っております。

どうなつて居るか。
(二) 篠原のし尿処理場予定地を買
取し、売却したそうであるが、買
取価額と売却価額はいくらか。現
在の所有者は誰か。
又、整理を終えた優良農地であつ
たのだから、し尿処理場を作ると
いうことで好意的に努力してくれ
た人に返した方が良かったのでは
ないか。何故他の人に売つたのか
(三) 現在のし尿処理場用地の買取
は、実面積か、台帳面積か。又、
買取価額はどの位であったのか。
長塚には他に比べて安く買収され
たという人もいるが、経過を説明